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今あ
☆学校教育目標☆ 

「知・徳・体の調和のとれた人間性豊かな生徒の育成」 

～多様性を認め合える、穏やかな教育環境づくり～ 
文責：新部操 

※ブログ形式で学校の様子を発信しています。ぜひご覧いただき、ご家庭での話題となれば幸いです。 

 朝夕には涼しい風が吹き、秋を感じる季節となりました。昼夜の温度差で、体調を

崩す生徒がでてきています。体調管理には十分ご留意お願いいたします。 

１０月より３年生の校長面接が始まります。校長からすれば生徒一人一人と向き

合い、話ができる大切な時間ですが、生徒からすれば、緊張の一瞬のようです。いよ

いよ受験シーズンが本格的に始まります。自分自身の将来の姿としっかり向き合い、

たくましく乗り越えてくれることを願います。 

○「夢の教室」 
９月５日（月）から 3日間、2年生と大空学級で JFA主催

の「夢の教室」が開かれました。各種スポーツのスペシャリスト

が「夢先生」としてレクリエーションや自らの体験談を通して、

自分の夢や将来について考える機会とする取り組みです。 

先生方からは、 

「自分で限界を決めてはいけない」（元Ｆﾘｰｶﾞｰ：梅澤さん） 

「目標が明確でないと力は出せない」（元ﾌﾟﾛﾃﾆｽﾌﾟﾚｲﾔｰ：長谷川さん） 

「今が大事。よく考えて行動し、一生懸命な自分を好きになること

が大切」（元ｷｯｸﾎﾞｸｻｰ：今野さん） 

「とにかく継続することが大切」（元Ｊリーガー：近藤さん） 

4名の先生が共通して伝えていたことは、「夢は公表することが大事、話すことで自分の力になり、

まわりには応援してくれる方々がいる。」でした。自分の夢を自ら進んで発表できる生徒は多くは

ありませんでしたが、一人一人が将来について前向きにしっかり考えていました。 

○文化芸術教室 狂言体験 
9/5(月）と 13（火）第 3学年は、大蔵流狂言山本会の方々に

お越しいただき演目：柿山伏、附子（ぶす）を鑑賞しました。 

狂言は、人の愚かさを演じながら心の中にある人間の良心を

讃えているそうです。人間国宝である山本 東次郎さんからは、 

「狂言は、一字一句を大切にし、ゆっくり丁寧に話します。 

それは、口から発せられた言葉は、生命を持っている（言

霊）との考えからです。言霊は、よい言葉でも悪い言葉で

も受けた人の心に残ります。みなさんも言葉として発する

前に、じっくりと吟味して発することが大切です。」とのお

話がありました。歴史のある文化芸術を体験し、言葉の持っ

ている力を改めて認識する貴重な時間となりました。 



○生徒会役員選挙 

９月１５日（木）生徒会役員選挙が実施されました。 

今年度の生徒会本部役員立候補者は、２年生５名、1 年生９名、

計１４名が立候補しました。2年生は信任選挙となりましたが、 

1年生は、副会長・書記・会計監査で競争選挙となりました。 

１週間前の登校時から襷をかけ昇降口で街頭挨拶や

お昼の放送でそれぞれ思いを訴え、当日は体育館で立

会演説を行いました。その後、投票、開票作業が行われ

次の日の朝、選挙結果が公示され９名の新本部役員が

誕生しました。１１月２日の引継ぎ式まで新旧の役員が一

緒に活動しながら３年生から後輩に引き継がれます。 

第四中生徒会のよき伝統を継承するとともに新たな

改革を進めてもらいたいと思います。また、今回残念ながら当選がかなわなかった生徒たちの健闘

を讃えるとともにこれからの活躍を大いに期待します。 

○大空学級校外学習 

大空学級は、9月29日（木）にアンデルセ

ン公園へ校外学習に行ってきました。学校

を出発し、京成電車やバスを乗り継ぎ目

的地に向かいます。 

穏やかな天気の中、公園

ではレザークラフトの体験

学習を行った後、仲良くお弁当を食べ、フィールドア

スレチックで思いっきり体を動かし帰路につきました。

皆、公共のマナーを守り、礼儀正しく活動できました。

たくさん学び、たくさんの思い出を作りました。 

― Announcement ―  
＜市川市教育委員会より＞ 
保護者・地域の皆様へ 

皆様におかれましては、日頃より市川市の学校教育に対してご理解とご協力を賜り心より感謝申し上げます。 

市川市教育委員会では、「千葉県版学校における働き方改革推進プラン」に基づき「市川市学校部活動の運営

方針」の策定など様々な取組を進めております。今年度は、平日における教職員・児童生徒の負担軽減策として、

令和５年度から夏休み短縮により授業時数を確保する案について、各種団体からの意見の 聴取も含め検討して

きましたが、本案については見送ることとし、引き続き検討していくことといたしました。 

今後も「学校における働き方改革」を推進し、学校教育の更なる充実を図ってまいります。 

※ なお、この件につきましては、教育委員会義務教育課（047-704-0062）にお問い合わせください。 

＜市川四中ＰＴＡより＞ 
ＰＴＡに関するお知らせについて「メール」で連絡 

するシステムを導入しました。まだ、ご登録がお済で 

ないご家庭は、登録をお願いいたします。 

※「空メール」を送信して下さい。⇒ 


